
Brangūs visaginiečiai, 
liepos 6-ąją minime svarbią istorinę šventę

– Valstybės dieną ir Lietuvos Karaliaus Min-
daugo karūnavimą. Ši data iškiliai įprasmina
mūsų valstybingumą. Ji byloja mums apie di-
dingą Lietuvos istoriją ir liudija, kad išmintis,

vienybė, tikėjimas visada vainikuojami pergale.
Nuoširdžiai sveikinu Jus Valstybės dienos proga ir linkiu, kad

valstybingumo dvasia lydėtų mus kasdieniuose darbuose. Linkiu
visiems sveikatos, džiaugsmo, šviesos, santarvės, pakilios nuo-
taikos bei viso to, kas tauru ir daro mūsų gyvenimą prasmingą. 

Mylėkime, branginkime ir saugokime savo šalį. Savo dar-
bais ir idėjomis padėkime Lietuvai tapti stipria ir turtinga vals-
tybe. 

Su Valstybės diena!

Kviečiu visus aktyviai dalyvauti Valstybės dienai skir-
tame renginyje, vyksiančiame liepos 6 d. 20.30 val. prie
Visagino kultūros centro „Draugystė“ (Parko g. 7A).

Savivaldybės merė Dalia ŠTRAUPAITĖ
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Administracijos direktorius Sergejus Mickevičius infor-
muoja apie vykdomą veiklą.

Директор администрации Сергей Мицкевич информи-
рует о выполняемой работе.

Но самым обсуждаемым стал во-
прос об изменении методики по

сбору и утилизации коммунальных
отходов - вопрос, который актуален
для всех: и для жителей, и для пред-
принимателей. Проект решения Со-
ветом утвержден, но вступление его

Напомним, что на сегодня назван-
ное министерство является учре-

дителем предприятия «VE». Но, по
сло вам советника, министерство уже
несколько месяцев пытается убедить
самоуправление принять предприя-
тие. И политика министерства оста ет -
ся неизменной: не согласится Со  вет
самоуправления принять пре д приятие
на свой баланс, в подчинение само-
управления, значит, Ми нистерство хо-
зяйства будет предлагать сделать
это следующему Совету. Поскольку по-
ставка воды и тепла - функция само-
управлений, и в Литве предприятиями,
занимающимися такими поставками,
руководят самоуправления. На это мэр
заметила, что есть нюанс - ни одно из
самоуправлений страны не занимается
поставкой ресурсов для государствен-
ного предприятия.   Государственное
предприятие «Visagino energija» ответ-
ственно за поставку энергоресурсов
для государственного пред прия тия
ИАЭС, что вполне логично. 

В конце прошлой недели в самоуправлении состоялась встреча с сеню-
найтисами. Администрация самоуправления периодически проводит подоб-
ные встречи, на которых обсуждаются вопросы, интересующие сенюнайтисов
- представителей жилых территорий самоуправления. Во встрече приняли
участие директор администрации самоуправления Сергей Мицкевич, коорди-
натор работы сенюнайтий Лаймонас Абарюс, другие специалисты самоуправ-
ления, а также - представители Висагинского комиссариата полиции.

После обсуждения рабочих моментов (хозяйственно-бытовых вопросов, ра-
боты системы наблюдения, присмотра дорожных территорий), сенюнайтисам
сообщили, что Министерство социальной защиты и труда в этом году выделяет
средства на программы местных инициатив. Подробная информация об этом
будет в июле. Но уже сегодня местные сообщества, объединенные в сенюнай-
тии, могут продумывать идеи, на что направить выделяемые средства. Тем
более что опыт подобной работы в самоуправлении есть: по такому принципу
финансировались местные советы, действовавшие в трех микрорайонах города.
Висагинасу на эти цели выделяется порядка 19 тысяч евро.

По общему мнению участников встречи, деятельность сенюнайтий оце-
нивается положительно, подчеркивается полезность появления в Висагинском
самоуправлении таких образований. Если раньше жители оставались один
на один со своими проблемами, то сегодня они могут обратиться к своим се-
нюнайтисам, которые помогают решать многие проблемы, касающиеся про-
живающих на территории, закрепленной за конкретной сенюнайтией.

2017 m. birželio 22 d. Serbijos sos -
tinėje Belgrade startavo Europos jaunių
(iki 18 metų) ir jaunimo (iki 23 metų)
baidarių ir kanojų irklavimo čempionatas.
Jame tarp 700 dalyvių iš 35 Europos šalių dalyvavo ir 19 jaunųjų Lietuvos irkluotojų,
tarp kurių visaginiečiai Vadimas Korobovas, Ilja Davydovskij ir Jevgenijus Kura čio -
nokas. Čempionatas vyko keturias dienas. 

Pirmąjį medalį Lietuvos delegacijai iškovojo Vadimas Korobovas. Birželio 24 d.
jis jaunimo grupės vienviečių kanojų 1000 m rungties A finale užfiksavo 3 min.
52.284 sek. laiką ir pasidabino bronza. Tai ir naujasis Lietuvos rekordas šiame nuo-
tolyje! 

Osvaldas Murza su Jevgenijumi Kuračionoku taip pat plaukė A finale. Jie dvivie -
te kanoja jaunimo grupėje 1000 m įveikė per 3 min. 48.508 sek. ir finišavo aštunti. 

Niekada nenustosime džiaugtis ir didžiuotis mūsų talentingų visaginiečių
pergalėmis. Nuoširdžiai sveikiname mūsų gerbiamus sportininkus bei jų trenerius
ir linkime jiems sėkmės laimint dar ne vieną medalį.

Informacija iš www.bki.lt

Nauji darbuotojai administracijoje

Nuo 2017 m. birželio 6 d. į Socialinės paramos skyriaus specialisto pareigas
priimta LIUDMILA ŠERMUKŠNIENĖ, nuo 2017 m. birželio 13 d. į Centralizuoto sa-
vivaldybės vidaus audito skyriaus vyriausiojo specialisto (karjeros valstybės tar-
nautojo) pareigas priimta MARINA ČIBLIENĖ. 

Interneto svetainės www.visaginas.lt rubrikoje „Laisvos pareigos adminis-
tracijoje“ skelbiama ir nuolat atnaujinama informacija apie visas laisvas darbo vietas
Visagino savivaldybės administracijoje. Kviečiame prisijungti prie mūsų komandos!

Viešas susirinkimas dėl PC „Lidl“ 
statybos – liepos 3 d. 

Turite klausimų? Būtinai ateikite!

UAB „Lidl Lietuva“ informuoja visuomenę apie pradedamą prekybos pa-
skirties pastato projektavimą, kuris bus pastatytas Veteranų g. 9, Visagine. 

Susitikimas su miesto visuomene įvyks 2017 m. liepos 3 d. 17.00 val. Vi -
sa gino savivaldybės administracijos didžiojoje posėdžių salėje (Parko g. 14,
Visaginas). Jeigu turite klausimų projektuotojams, jeigu turite pasiūlymų ar
idėjų dėl būsimo objekto mūsų mieste, būtinai ateikite.

Визуализация будущего объекта

Valstybės diena

►

Совет принял решение о введении пошлины
Во вторник, 27 июня, состоялось заседание Совета Висагинского са-

моуправления. В повестке - более двух десятков вопросов: об уточне-
нии бюджета, изменении регламента Совета, о корректировке общего
плана самоуправления и общего плана города, об изменении структуры
администрации самоуправления, изменении проекта по созданию в го-
роде сети для подключения электромобилей и др.

в силу откладывается - действовать
оно начнет с 1 января 2018 года. А
решение таково: Совет вводит по-
шлину на сбор коммунальных отхо-
дов, вместо тарифа. Точнее, ре  шение
об этом Совет принял еще в 2015
году, а на состоявшемся заседании

это решение подтверждено.
Готовясь к переходу на новую си-

стему учета, администрация само-
управления подготовит и разошлет
всем субъектам предварительные
счета для ознакомления, чтобы все

могли видеть, как это
будет по новой сис -
те ме. 

Мэр Даля Штрау-
пайте обращается ко
всем юридическим
лицам само управ ле -
ния (предприятиям,

учреждениям) с просьбой - привести
в порядок свои территории. Уточнить
в Регистре принадлежность, назна -
чение своих территорий. В соответ-
ствии с законодательными акта ми,
разграничить свои территории, ука-
зать, какие территории использу -
ются, какие - нет.►

Рабочая встреча по ситуации с «Visagino energija»
На прошлой неделе мэр самоуправления Даля Штраупайте провела

еще одно совещание на тему передачи государственного предприятия
«Visagino energija» на баланс самоуправления. Поводом послужил визит
в самоуправление представителя Министерства хозяйства Йолиты Гу-
манюкене (советник министра). В этой рабочей встрече приняли участие
директор администрации Сергей Мицкевич, специалисты самоуправле-
ния, рабочая группа, созданная по распоряжению мэра, которая вплот-
ную занимается оценкой ситуации с «VE» (руководитель группы - член
Совета Эрландас Галагуз).

В ходе обсуждения советник ми-
нистра отметила, что ответствен-
ность, с которой Совет Висагинского
самоуправления подходит к этому
вопросу, очень понятна, что так и
должно быть - Совету необходима
полная ясность в том, какой субъект
предлагается принять и каковы пер-
спективы. 

По мнению председателя рабо-
чей группы Э. Галагуза, именно это
обстоятельство - неясная перспектива
для «VE» с дальнейшим обеспече-

нием ресурсами атомной ста н ции - и
вызывает множество вопросов. Кро -
ме того, в любом случае необходимы
средства на реорганизацию пред-
приятия «VE» - или для перехода в
статус предприятия самоуправле-
ния, или для реорганизации в закры-
тое акционерное общество. Поэтому
самоуправление намерено сформу-
лировать ряд условий Министерству
хозяйства (в том числе - о финансо-
вой компенсации), при выполнении
которых самоуправление могло бы
рассматривать вопрос о принятии на
свой баланс предприятия «Visagino
energija». На что советник министра
заметила, что ни о каких финансо-
вых компенсациях речь идти не
может. Однако советник считает, что

это право Совета - ставить во-
просы перед министерством.

Подводя итоги этой рабо-
чей встречи, мэр самоуп ра в -
ления Д. Штраупайте ска  зала,
что предложения министе р -
ству от имени Совета отпра-
вить необходимо, нужно
уто чнить все момен ты, задать
все оставши еся вопросы, са-
моуправление до лжно полу-

чить ясные ответы, еще раз оценить
и взвесить ситуацию, и только после
этого принимать окончательное ре-
шение.►

На встрече с сенюнайтисами
�

�
Vadimui Korobovui –

Europos bronza!

�

�

Во вторник, 27 июня, в Висагинасе
побывал директор Паневежской

территориальной больничной кассы

О проблемах медучреждений

Йонас Нарбутас (территориальная
больничная касса - структура, через
которую медицинские учреждения

получают оплату за услуги, предо-
ставленные пациентам). Директор
TLK встретился с мэром самоуправ-
ления Далей Штраупайте. Во
встрече приняли участие замести-
тель мэра Зинаида Тресницкая и ди-
ректор Висагинской больницы
Каститис Матулявичюс. В ходе этой
рабочей встречи обсуждались про-
блемы медицинских учреждений,
действующих в Висагинасе: боль-
ницы, центра первичного присмотра
за здоровьем (поликлиники), скорой
помощи.


